
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data mercoledì 12 febbraio 2025, alle ore 12:07 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del
12/02/2025 ‐ ore 12,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere VINCI Antonio.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓ ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 12:07, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:

"Buongiorno a tutti, segretario.

Oggi è il 12 febbraio 2025, siamo in Commissione Urbanistica.

Do la parola al segretario Roberto Ferro, che si associa a Franchino, per l'appello dei presenti e poi iniziare la seduta odierna.

Sono le ore 12.08."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Grazie signor Presidente.

Buongiorno signori consiglieri.

Cominciamo con la lettura dei presenti.

Vince Antonio è presente.

Digirolamo Gaspare è assente.

Madele che è il consigliere Ferrantelli che è presente.

Michele Accardi è assente.

Bonomo Giancarlo è presente.

Carnese Giuseppe è presente.

Coppola Flavio è presente.

Gabriele Di Pietra è assente, Genna Rosanna è presente, Martinico Elia assente, Passalacqua Gaspare presente, Pugliese Leonardo presente.

Presidente siamo in presenza del numero legale sono"

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:

"presenti 8 consiglieri su 11 la seduta è valida.

Grazie segretario, grazie colleghi.

Allora, come avevamo detto, anche il microfono è spento e oggi tratteremo il terzo punto scritto all'ordine del giorno.

La signora Francesca ha sceso la parola libera, la ringraziamo.
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Prima di iniziare i lavori ha chiesto di parlare a Coppola a seguire Passalacqua.

Vi do la parola.

Segretario, può lasciare il microfono aperto? No, no.

Preferisce che ogni volta apri e chiudi tu.

Come preferisci tu? E' arrivato alle ore 12.10, il collega Accardi voglia segnare la presenza, il segretario."

Interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"Coppola, prego.

Non so se si sente.

Grazie Presidente, buongiorno colleghi.

Presidente, volevo evidenziare una questione.

Noi abbiamo fatto degli interessantissimi sopralluoghi per quanto riguarda i pozzi dove attingiamo l'acqua per tutte le abitazioni e per tutta la città.

Se ricordate noi abbiamo fatto nel sopralogo di Contrada Pastorella dove lì esiste un pozzo che momentaneamente non è utilizzato perché è inquinato e allora il tecnico ci disse che
eventualmente per mettere lì un depuratore, debatterizzatore"

Alle ore 12:11, il Moderatore avvia il dibattito sul punto 3 ‐ Approvazione dell'aggiornamento del catasto dei soprassuoli percorsi dal fuoco ﴾legge 21 Novembre 2000 n.
353 e L.R. 14 Aprile 2006 n.14﴿ ‐ aggiornamento anno 2023 ‐ apposizione del vincolo, ai sensi dell'art.10 della legge 353/2000..

Sul punto, prende la parola Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA che dichiara:

"perché il problema era da punista batterologico credo che se non ricordo male sarebbe un intervento di circa 60‐70 mila euro.

Come recentemente sono state pubblicate delle notizie in merito ad intervento per quanto riguarda la piazza di Strasatti, Presidente, non me ne vogliono gli abitanti della zona, che
ritengo che sia necessario, giusto finire un'opera iniziata anni e anni fa, ma che io parliamo dell'emergenza idrica, lì c'è una stazione di pompaggio nuova, e un pozzo che potrebbe
fornire l'acqua a tutta la zona di Strasatte, Pastorella e forse pure Petrosino, se non ricordo male.

l'hanno staccato.

Ma comunque sia, questo significa che non solo dare servizio a queste utenze ma nello stesso tempo non togliere l'acqua anche alla città perché lì poi c'era la deviazione che andava
verso Marsala.

Dunque siccome siamo in fase di piano italiano dell'opera pubblica e se ci sono tutte le condizioni io non so esattamente quanto è in realtà l'intervento quanto potrebbe costare ma
se siamo un intervento dove si può anche accendere un moto, per fare un intervento di questo tipo noi daremmo una risposta concreta a quella parte della città e nello stesso tempo
eviteremo altri problemi nella zona del centro.

sì nel triennale siccome la commissione lavori pubblici perché poi dico noi l'abbiamo come competenza dal punto di vista perché abbiamo l'acquedotto io non so se può essere deve
essere fatto in commissione lavori pubblici però dico come io lei e a qualche altro collega siamo componenti sia nell'una nell'altra se noi presidente riuscissimo a fare in maniera
diciamo nello stretto giro di qualche giorno e chiamare il funzionario farci spiegare esattamente quando potrebbe essere.

Noi lo potremmo calare negli amendamenti che andremo a fare nella Commissione degli Autori Pubblici dove io già l'ho accennata questa cosa con le capacità quali non c'era quel
giorno.

Dunque se tutti siete d'accordo, dico secondo me faremmo una cosa veramente utile e forse non dico più importante delle scuole ma sono di quei servizi e di quelle cose che noi non
possiamo non attenzionare.

ma l'altro certo l'illuminazione però qua parliamo l'acqua è un bene primario con le capacità l'acqua, lì hanno veramente grossi disagi e noi con questo intervento in un certo punto
se sono un milione di euro allora dico andiamo alla ricerca di un finanziamento non lo so se è previsto nel PNRR e quant'altro ma se parliamo di una cifra che noi in maniera
tempestiva basta fare un mutuo di 100 mila euro"

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"si potrebbe pure fare,

è un mio pensiero Coppola hai detto bene, questa commissione abbiamo avuto solo l'onore e il piacere di fare questo sviluppo che rendeci conto di tutti i pozzi che si stendono e
credo che sia servito anche un momento di crescita di ciascuno di noi per capire come viene portata l'acqua da leciare dall'Eciare di Senubbio, Cozzo Grande, per passare a Pastorella,
per passare a Sant'Anna, per arrivare al Pozzo Stadio e poi come arrivano su Rubenetti.

Mi pare che questo ci hanno spiegato splendidamente.

Ritengo che hai detto bene che sarebbe naturalmente più un lavoro di commissione dei lavori pubblici che imposterebbe un lavoro certosino.

credo che alla fine l'amministrazione si schiaccia sulla questione dicendo che gli interventi di questo tipo non li fanno perché c'è l'allaccio latino che deve partire, che c'è oggi un
nuovo presidente mentre prima non c'era, c'è l'allaccio che dovrebbe arrivare di qua a 2026 l'acqua di mondo scuro Onestamente io comunque a un indipendente di questo tipo sarei
no contento, strafelice e stracontento e salterei di gioia come bersagliere quindi questo posso per rimanere in linea io Grazie.

ci ho detto ci ho detto ringraziamo il collega collega Coppola che pone all'attenzione la questione idrica che in queste settimane è stato una cosa una cosa diciamo in discussione"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare PASSALACQUA che dichiara:

"e adesso ha chiesto di parlare Rino Perciò, buongiorno a tutti i componenti.

Una cosa, Presidente, volevo metterla, lei ne ha conoscenza perché è tecnico come me, ma ovviamente la maggior parte dei componenti magari no.

Abbiamo, nonostante la rivoluzione copernicana, Volevo che tu ascoltassi, quindi vai tranquillo e io posso attendere tranquillamente."

Prende la parola Consigliere Antonio VINCI:
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"Abbiamo, credo, ieri mi hanno detto che ci sono più, nonostante la rivoluzione copernicana, l'uso di nome e il tema di Fernandella è piaciuto e quindi mi permetto di ripetere, la
rivoluzione copernicana che è stata fatta negli uffici sua a Pessue e ho constatato, ma lo sappiamo già in tanti, che ancora abbiamo circa tra il sanatore del 1985‐94 e il 2003
Berlusconi abbiamo ancora circa 14.000 pratiche da essuire di sanatori che ovviamente sono state in mano ai funzionari assegnatari funzionari che adesso sono sempre il numero
minore e che hanno diciamo per esempio per farne uno il Vincenzo Mondalto che è passato dall'estilazione urbanistica ai permessi di cosciuire a una marea di pratiche di sanatoria
credo lui sia da quelli assieme a qualche altro quello che ne ha il numero maggiore perché ne ha ereditati un po' anche da Filippo Maggio e quant'altro ora l'altro funzionario Barrago
sta andando in pensione e abbiamo circa, ripeto, 14.000 pratiche di sanatoria da base.

Mi dicevano, a loro hanno prospettato l'idea di portarli fuori alcune incaricare tecniche esterne, ma io penso che con il compenso di 30‐40 euro a pratica per sanatoria sappiamo
quanto ce ne vuole tempo per completarne una, io credo che la cifra sia poco allettante, così come la stessa cifra è destinata a loro, i tecnici denne ogni volta che finiscono di
completare una sanatoria hanno un premio di 30 euro e quindi e anche questo diciamo poco ingentivante affinché svolgano anche queste pratiche tra l'altro lo devono dimostrare con
i beige le ore in più e in meno.

Io credo che questo sistema caro Presidente se vogliamo veramente intanto ingassare denari perché le sanatorie sono un forziere che abbiamo ancora in espresso cioè abbiamo un
sacco di soldi da da ricavare dagli oneri delle sanatorie, dalle bucalossie delle sanatorie.

Tra l'altro è una mole importante di lavoro per i tecnici qualora si smuovessero di nuovo, come è stato fatto in qualche decennio passato, quando sono arrivate le lettere di nuovo tutti
si mettevano in corsa.

Io direi, Presidente, se possiamo noi come Commissione urbanistica andare a rivedere un attimo come è combinata l'organizzazione, capire quanto possiamo invece noi essere
propositivi nell'incentivare ai nostri tecnici interni l'istruzione delle pratiche di sanatoria, se non ce la fanno perché sono così tante, anche avere dei tecnici esterni, però intanto
incentivare gli interni perché io penso che invece di 30 euro e tu ne fai 5‐6 l'anno, avere 200‐300 euro, sapere che puoi magari guadagnare un migliaio di euro in più a fine anno non è
la stessa cosa rispetto ai 200‐300 euro che ipoteticamente potrebbero ricavare sciogliendo le sanatorie.

Se si è d'accordo noi come Commissione Urbanistica, Presidente, mettere mano un po' a quello che è perché visto che l'amministrazione non ha idea di quello che succede negli uffici
e lo sta dimostrando con il cambiamento di struttura che secondo me porterà a ulteriore rallentamento della macchina urbanistica e basta se lei in questi giorni Presidente come me
è stato negli uffici il malcontento l'avrà palpato forse l'è stato in vacanza ma ritornando ora appena rifrequenterà gli uffici tecnici ripalperà l'insoddisfazione e anche la
preoccupazione dei nostri funzionari istruttori.

Io sono per rivedere un po' tutta la macchina organizzatrice e capire un attimo come possiamo creare degli incentivi ai funzionari per il disbrigo delle pratiche disalatorie che sono
ripeto 14.000.

Grazie.

Piano piano, ha chiesto di parlare il collega Carnesio sulla proposta di Passalacqua, prendo atto che si apre una discussione su questa Su questa questione, se la vuoi sapere prima che
do la parola al collega Carnese, posso dire che come la proposta di prima di collega Coppola della questione idrica, anche su questa tematica, su questa questione, più fiero di prima,
più bersagliere di prima, galoppando accolgo la tua richiesta, galoppando accolgo l'iniziativa, dobbiamo vedere questa nostra iniziativa come può essere imperneata e come può
essere discussa.

Per esempio, credo che il segretario generale che oggi ha anche il compito di essere dirigente del suo appoggio del suo e sicuramente è venuto a conoscenza di queste tematiche.

Se non l'ha stato ancora messo in condizioni di conoscere tutta la macchina possiamo convocarlo e vedere, ci facciamo rappresentare da lui quale problematiche ha riscontrato.

A me risulta che lui ha ha chiesto un carico di lavoro di tutti i suoi dipendenti.

Se tutti i dipendenti che sono stati affidati, ritolti dall'ufficio ex urbanistico, ex pianificazione, portati al suo ASUP, si portò dietro tutti i carichi di lavoro e lui oggi ha uno scenario, non
posso dire che probabilmente non sono passati ancora pochi giorni, però Di qua alla prossima settimana, c'è stato tutto il tempo necessario, noi potremmo anche partire per martedì
prossimo, abbiamo l'altra commissione, potremmo anche convocare il Secretario per una modulazione, una situazione conoscitiva sui lavori, cioè sulla materia urbanistica.

Io sono favorevole per un eventuale ingentivo da corrispondere ai funzionari che già da anni conoscono la problematica.

Sono vertamente contrario all'esternalizzazione all'esterno, come aveva proposto l'Associazione Grillo, perché non serve a nulla.

ne dimostra le conseguenze di questa esternalizzazione.

Anche il limitrofo Comune Mazzavalla che negli anni 2010‐2012 aveva esternalizzato tutto il settore.

Si è trovato il Comune a pagare 700‐800 mila euro di prestazioni fatte alla società.

Le persone, i cittadini sono stati coloro che erano interessati e coloro che potevano che tra l'interesse e il potere ci dobbiamo mettere anche nelle condizioni del cittadino che alla
richiesta della chiusura della pratica con 4, 5 mila, 6 mila euro di urbanizzazione di Ione da pagare non se la trova.

Magari c'è ancora un contenzioso sull'oblazione non pagata di moltiplicate e quando duplicate poi con gli interessi e quindi ad oggi non essendo interessato a fare un atto pubblico di
trasferimento tra vive non va alla rincorsa di recuperare questo denaro.

stati fatti che il limitro conosciuto come Mazzara oggi sta ristruendo di nuovo tutte con i funzionali interno tutte quelle pratiche che otto anni fa hanno subito tutto un processo,
hanno subito tutta una rivisitazione ma sono state riprese e ricollocate nei faldoni per com'erano.

Oggi si riparte di nuovo da zero anche perché Negli anni sono stati vincoli che si sono aumentati, che sono accalati, normative regionali e nazionali e quindi se la concessione delizia
istruita viene rilasciata e allora va bene, ma se la concessione delizia istruita e non rilasciata non c'è comunque nulla, quindi io sarei per un incentivo un incentivo al personale
interno, fuori orario di ufficio, a mezzatria, nel senso che uno stimolo di 40‐50 euro, come già lo è a progetto, in pratica non cambia nulla, si porta a 100 euro, che sarebbe una cosa
simbolica, perché se tu vai a estenezzare queste pratiche sono 350‐400 euro, così già questa amministrazione Questa amministrazione già ha delle preventive fatte così e delle
proposte fatte."

Alle ore 12:22, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:24, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Giuseppe CARNESE:

"Prego collega Garnessa.

Grazie signor Presidente.

Colleghi, io alla proposta fatta dal collega Passalacqua, l'idea di Massimo Massi viene svolta nelle ore di non lavoro normale.
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Sono d'accordo.

La quantità di quanto si stabilisce per dare ogni pratica non mi interessa, sono d'accordo.

Però mi pongo un problema.

Se il lavoro viene svolto nelle ore normali di lavoro, come hanno fatto, dato che ci sembra lo stesso personale ad accumulare 14.000 pratiche, significa che non hanno svolto bene il
lavoro."

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Fammi finire il concetto.

In ogni caso, se si dedicano alla sanatoria completamente perché hanno l'ingentivo, trascurano l'altro tipo di lavoro che debbano svolgere.

Io sinceramente non vedo la necessità di dare un incremento in denaro nelle ore lavorative normali.

Sono d'accordo perfettamente, grazie.

È un mio punto di vista e non è che dico che solo la stazione che è giusta.

Collega, cerco di darvi qualche altra notizia a noi nota perché facciamo i tecnici e quindi banzichiamo l'ufficio.

Oggi da due o tre anni a questa parte nessun tecnico, tutti i funzionari che sono a Comune di Marsala provengono da un'assunzione a Comune di Marsala per restruire le pratiche del
condono di Elizio.

Poi negli anni è scemato questo utilizzo, questo personale per restruire quelle pratiche, che queste sono entrate da Barraco a tutti gli altri.

Anche il stesso vice sindaco è entrato al Comune di Marsala nell'86 per restruire il condono di Elizio.

C'è gente che sono state a meno di una trentina all'epoca dei tecnici, non hanno mai svolto questa funzione, sono state utilizzate a fare altro, ne sono rimaste veramente pochissimo e
poi alla fine, come le pratiche di condono sono abbastanza...

semplici ma complessi nel senso che si deve stare dentro il sistema e inseguire il tecnico, inseguire la ditta, fare la lettera, fare il parere.

Alla fine queste pratiche rimangono sempre in evasione, fatta eccezione di qualunque che ha necessità di fare un roggito.

Allora ingarica in maniera straforte il tecnico privato, il tecnico privato si piazza dietro la porta del funzionario X, questo funzionario X che al comune non si trova, fatta eccezione di
un paio di persone, nella persona lo dico nome e cognome, di Mario Pellegrino che si li fa di sabato di notte e la sera, e di Enzo Montalto che come ha detto il collega oggi è stato poi
trasferito che era certificato urbanistico e contemporaneamente riusciva a fare qualche pratica di condono meno di Mario Pellegrino perché Giovanni Barraco che funziona di questo
tipo da dieci anni viene utilizzato costantemente nei permessi a costruire conoscenze alternative e quindi non ha nemmeno il fiato di respirare.

Qualche tecnico privato che capita una pratica nell'elenco del geometra Tizio si trova incasenato perché quello non ha mai tempo per farlo.

Allora va a finire che in pratica oggi con progetto obiettivo, la norma negli enti locali prevede un progetto obiettivo e quindi il progetto obiettivo di cui parlava il collega dei 30 ai 40
euro però poi non ha fatto mai gol a nessuno e solo qualche persona, tra queste c'è solo un funzionario, un preletario che ormai si è specializzato e tant'è che oggi il nuovo dirigente le
aveva affidato, no il dirigente Mezzapielle, le aveva affidato la lettura del preletario di istruire pure scie con permessa alternative, cosa un po' anomala perché non è nemmeno una
funzione della propria competenza, ma nonostante ciò è stato anche negli ultimi sei mesi, ha fatto così.

Quindi questo progetto che negli anni c'è sempre esistito, secondo il parere di Passalacqua e io lo sottoscrivo, bisognerebbe di un'ulteriore un ulteriore impinguamento, un ulteriore
aumento per far modo che anche gli altri che in pratica istruiscono progetti normali si possano abbricare di ritornare il lunedì in ufficio come fa Mario Pellegrino, il sabato in ufficio
come fa Mario Pellegrino perché alla fine dell'anno possono portare un migliaio di euro, 1.500 euro a casa così si portano 400 euro, 300 euro e nessuno che ha un impiego normale,
aggiungo che in venato oggi queste pratiche sono state svolte perché il famoso pellegrino fino a 6 mesi fa non era nemmeno 36 ore e quindi il poverino completava i 36 ore o i 48 ore
perché è una macchina da guerra, si istruiva progetti con questa combinazione.

e poi alla fine dopo a fine anno c'è sempre il problema dell'ufficio personale se è pagare o non pagare.

Fino all'anno scorso che doveva incassare 2.500‐3.000 euro perché aveva fatto due anni di fare pratiche e pratiche e pratiche tant'è che Mario Pellegrino non ha fatto più pratica o
quando ne ha fatto molto di meno perché è stato obberato di acceso e di incariche e quest'anno l'amministrazione ha pensato che non aveva incassato nulla ed è stato anche il
motivo per il quale hanno fatto questo provvedimento Si dice perché non sono entrate ordini di urbamentazione e quindi è saltata la testa del dirigente.

Questo è il fatto vero.

Siamo qua per discutere e poi passiamo alla"

Sul punto, prende la parola Consigliere Giuseppe CARNESE che dichiara:

"lettura di questo provvedimento.

Presidente, come progetto obiettivo mi avete perfettamente d'accordo, ma i progetti obiettivi vengono svolti non durante le ore normali di lavoro, extra, e sto ora perfettamente
d'accordo perché a me a prima vista ho fatto un'analogia con la sanità e lo fisiotecnico.

Nel senso, se uno va con la ricetta appena tassa e ci vuole otto mesi, nove mesi, se invece va in Zamenia e paga la visita e gliela fanno subito, mi sembra la stessa cosa.

Ora col progetto obiettivo che viene svolto durante le ore di non servizio,"

Alle ore 12:33, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 12:33, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:33, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 12:33, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"mi vede perfettamente d'accordo, ma i progetti obiettivi che praticamente che vengono...

Pag.4/6



capito capito quindi lei è pure d'accordo, lei è pure d'accordo, la formula...

chi meglio del segretario può darci un raguaio, chi meglio del segretario, chi meglio del segretario ci può dare...

Sì, mi dovete scusare, c'è il collega Ferrantella che da un quarto d'ora mi chiede la parola e io mi sono preso la mano di parlare"

Prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI:

"e non mi sono nemmeno accorto.

Prego Ferrantella.

Grazie Presidente, con lei interpretando il pensiero del mio Delegante non posso che essere d'accordo con la proposta Passalacqua rafforzata poi dall'intervento del Presidente.

perché non dobbiamo andare a vedere i motivi che hanno causato questo ritardo, sicuramente ci sono e ci saranno stati, ma risalgo, non a ieri, ma proviene da anni, 14.000 pratiche
in evase e danno una ricaduta negativa al volano economico dell'edilizia.

e quindi qualsiasi mezzo per poter evadere queste pratiche che ben venga, per cui l'ingendivo che date proposto secondo me è valido perché comunque quando il sacrificio è inferiore
a quello che si ottiene che ben"

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"venga, quindi sono d'accordo.

Grazie collega Ferrantella, ritengo chiusa la discussione su queste tematiche acqua e urbanistica e quant'altro.

Mentre voi parlavate io ascoltavo con le orecchie ma gli occhi vanno sulla delibera e credo che sia una ripetizione della delibera che abbiamo adottato.

quindi la delibera è uguale a quella dell'anno scorso e io qui...

allora prendo per bono tutta la frase completa del collega Ferrandelli.

Io ho visto la premetria tant'è che l'ufficio nella FOCA ci manda le parametrie stampate dall'agosto 2023 e quindi ritengo che 2023 sono servite approvate l'anno scorso, a fine anno,
prima dell'approvazione del bilancio pianocennale e quant'altro, quest'anno ce lo riporta di nuovo tale e quale.

Però per evitare ciò invito, anche perché è un volontario, al collega il più giovane di tutti noi qui alla mia sinistra di leggere brevemente perché oggi vorrei adottare questa libera
perché non penso come commissione urbanistica per il decerto tempo, è una delibera che abbiamo fatto la volta scorsa.

La lettura non la facciamo nemmeno a microfono, è spento e io chiedo un minuto di permesso"

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"ai colleghi che devo fare un'altra domanda."

Alle ore 12:41, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Presidente, dobbiamo comunicare che è uscita la consigliera Genna alle 12.41."

Alle ore 12:45, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"e alle"

Alle ore 12:49, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"12.45 esce dalla Commissione il consigliere Ferrantelli.

Presidente, comunichiamo che alle 12.49 è uscito il consigliere Accardi e"

Interviene quindi Consigliere Antonio VINCI:

"alle 12.51 il consigliere Giancarlo Bonomo.

Grazie a tutti i colleghi.

Ringrazio Pino, ringrazio al collega Gabriele che ha avuto la pazienza di leggere e sviscerare la delibera sia nella parte della premessa sia nella parte deliberante e poi lo ringrazio
anche per la riflessione che ha fatto fare a noi dicendo ma coloro che sono interessati a questo vincolo che significa? Che in pratica il cittadino avrà questo terreno vincolato non più
per la zona agricola che era prima ma diventa zona boschiva Poi ci sarà un cartiglio, chiamiamolo così come cartiglio, un cartiglio elaborato, dentro questa zona si può fare questo.

e quindi chi riguarda questa particella si vede questo terreno vingolato perenne a meno che non ci sia un'altra non so fra quanti anni poi che non necessita più, è una pianificazione
tant'è che non viene l'ufficio urbanista, ne è di assù e ne manca di assù e prima o mai viene e rimane pianificazione che questo poi sarà calato nel piano regolatore dopo quindi questo
è un tratto del territorio che viene studiato, la delibera, lo prende il consiglio comunale, lo delibera e quant'altro detto ciò io ritengo, essendo una ripetizione per lo successivo, lo
votiamo e così poi in consiglio un'analisi se oggi pomeriggio il Presidente vuole trattare lo può trattare.

Mettiamo in votazione, Segretario, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alza.

I presenti sono tutti favorevoli ma le ripeto i normativi che siamo.

Vinci, Carnese.
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Vinci, Carnese.

Favorevole, favorevole.

Carnese.

favorevole fa con la testa così e coppola e con il telefono mano ma fa così così ha detto favorevole lui fa momì passa l'acqua pomì quindi significa va bene con la barba dalla barba si
capisce diceva bene lui qua c'è il collega il collega bersariere lo fa con il saltello pugliese e il collega il collega giovane di Pietra con il sorriso a 42 dente dice che è favorevole.

Io visto l'ora, visto che in pratica siamo rimasti in pochi prima che accada il numero legale chiudo i lavori però con una premessa se mi pare che le cose ci siamo dette.

Segretario se puoi preparare una richiesta di convocazione aiuta mi hai detto una convocazione a segretario per la prossima audizione del segretario per la prossima convocazione
vediamo quanta è con avendo per oggetto notizie come l'ha detto prima sulla questione urbanista e quindi una come la chiameremo? Convocazione dell'audizione oppure lo
facciamo come ufficio suo? Abbiamo capitato praticamente di pagare 7‐8 mila euro, cioè chiedevo 2 mila euro.

Assai.

Assai sono.

Assai sono.

Sì, sì.

Allora...

Sì, io te lo filmo questa là, però hai un'altra incompensa.

Con il collega passa l'acqua a vedere questa lettera di convocazione al secretario, o di invito, come deve essere.

non bastano solo mai 2.000 euro"

Alle ore 12:54, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 12:54, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 12:54, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:55, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 12:55, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

La seduta termina alle 12:56.
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